

EL ALCAZAR

REDACCION: MUSEO ROMERO ORTIZ. JUEVES 10 DE SEPTIEMBRE DE 1,936.

INFORMACION GENERAL

UNION RADIO

Detención del Comandante retirado Pedro Sanz Márquez y registro en casa del Sr. Jiménez Caballero. Nombramiento de fiscal especial del Tribunal popular para Cuenca. La capitalidad de Asturias ha sido trasladada de Sama de Langreo a Gijón. El discurso que anunciamos pronunciaría Mr. Blum no ha satisfecho a los elementos extremistas del Frente popular francés, así lo corrobora el periódico L'Humanité.

Refiriéndose al bombardeo del barco QUENS el Gobierno de Madrid se ha disculpado indicando que no ha sido hecho con ningún avión gubernamental.

El gobierno británico solicita del español noticias sobre un periodista inglés fallecido en las operaciones de Baleares.

El Comité de defensa nacional radia unas instrucciones indicando que nadie está autorizado a realizar registros si no va en posesión de autorización expresa de los comités de partido con visado de la Dirección General de Seguridad y provisto de fotografía; cualquier individuo que carezca de este documento e intente realizar registros debe ser detenido y los vecinos impedirán a toda costa los mismos.

Una columna al mando de Angel Pestaña cuya formación se intenta para luchar en Extremadura y Andalucía tiene que nutrirse de milicianos a quienes se convoca en la oficina general de milicias. El batallón la Estrella Roja convoca a los milicianos, bien entendido que el que así no lo haga renuncia al puesto que en él ocupa. La Sociedad de obreros de Teléfonos, hace un donativo en metálico.

El tercer batallón de milicianos del Puente de Vallecas, agradece un donativo de 400 cabezas de ganado. El representante de España en Ginebra será el Ministro de Estado Sr. Alvarez del Vayo. Se prorroga por quince días más la suspensión de pagos y créditos. Un donativo de la Compañía de Fósforos. Se concede 30 millones de pesetas al Ministerio de la Guerra para material del mismo.

Queda establecida la censura en el Ministerio de la Gobernación. Se decreta cesantía de funcionarios en los distintos Ministerios. La C.N.T. advierte que de modo alguno atienda a los que se presenten a cobrar recibo de alquileres.

Se acusa actividad aérea que ponemos en cuarentena en Córdoba y Cuadix y bélica en el mal llamado por el Go-

bierno frente de Extremadura y en el de Aragón; las mismas noticias de Oviedo y también se hace idéntica referencia con respecto a Talavera, a nuestro glorioso Alcázar y a la Sierra. Acusa actividad en Pardieta y Montoro y desmiente la referencia que circulaba sobre la lealtad al régimen del Comandante de Ingenieros Sabio.

Oímos momentáneamente una Radio de Cataluña que hacía un llamamiento en tonos angustiosos y apremiantes de todos los elementos del proletariado cualquiera que fuera la organización a que estuvieran adscritos, calificando los momentos de trágicos.

RADIO ITALIA

El periódico EL MENSAJERO en un artículo titulado "Un sultán que escribe", se refiere a la carta que el Sultán de Marruecos envió a un periódico francés, en la cual dice que confía en Francia para salvaguardar sus derechos de soberanía no sólo en el territorio de influencia francesa sino en la española y zona internacional de Tánger. Relaciona esta carta EL MENSAJERO con los movimientos de las tropas francesas en los alrededores del territorio español, con la visita de inspección hecha por el residente francés a los límites de las zonas y la propaganda que se hace cerca de los jefes de éstas, y dice que si se busca el cambiar en beneficio de tercero la distribución del territorio de Marruecos, Italia se opondrá a ello con todas sus fuerzas, pues ello influye en la situación del Mediterráneo oriental.

El Comité de control de la ciudad de Tánger se reunirá en breve a fin de estudiar la posesión del nuevo Procurador nombrado recientemente -- por el Gobierno de Madrid.

Informes de España dicen que los nacionalistas han ocupado las alturas de los alrededores de San Sebastián, dominando completamente las posiciones de los gubernamentales. La aviación nacionalista ha bombardeado Málaga y el aeródromo de Avilés, destruyendo varios aparatos de los "rojos". En Madrid bombardeó la estación de Atocha y el barrio de Cuatro Caminos lanzando proclamas sobre la Ciudad en la que anunciaban operaciones para la ocupación. Ha tomado so-